

Commission Prison: format teams

Compte-rendu détaillé de la réunion du 19 septembre 2024

Participants

- Dr. Jean-Luc Boussard : Pilote de la Commission Prison
- Dr. Pierre Leroy: Pilote de la Commission Prison
- Ridha Nouiouat
- Ava Thirault
- Dalila Jaumally
- Christophe Michon
- Jennifer Bada
- Dr. Marc-Antoine Valantin
- Hicham Roukas

Ordre du jour

- 1. Valider l'abstract pour la SFLS
- 2. Déterminer les actions à mettre en place pour les mois à venir

Point discutés

- L'abstract pour la SFLS a été validé par la commission prison. Un poster sera probablement réalisé pour présenter le projet.
- Le groupe a discuté des volumes de dépistage et du nombre de détenus. Une volonté de rédiger un article a émergé. Pr. Rozenbaum a été en contact avec le BEH pour mettre en relation avec la SPF, qui a apparemment accepté.
- Dr. Boussard a été invité par Marie Awounto, médecin référent santé à l'administration pénitentiaire. Il participera à un colloque organisé à Toulouse sur la réduction des

risques (RdR) en prison, où il proposera de présenter les résultats de l'enquête. La date du colloque est fixée au 5 décembre. Il a été suggéré d'inclure un membre du Corevih et un membre du colloque sur le déploiement d'une RdR efficace.

- Pour le futur CoReSS, il a été évoqué la thématique de la violence conjugale à l'égard des femmes avec le programme "Parole de femme, le relais" dans le milieu carcéral. Il a été souligné le besoin de formations en USMP sur la santé sexuelle, notamment sur la façon d'aborder ce sujet avec des agresseurs sexuels. Il a été proposé d'ajouter des membres des centres médico-judiciaires à ces discussions. Casavia, équivalent de la maison des femmes dans le 93, est localisé en gynécologie à la Pitié. La collaboration avec ces entités pour renforcer les formations a été discutée. Un soutien potentiel de Spectre ou Ikambere a été envisagés en lien avec l'administration pénitentiaire. Il serait également pertinent de voir avec des associations caribéennes.
- Le Sidaction souhaite organiser des webinaires de vulgarisation à destination des soignants, axés sur la prise en charge des IST en milieu carcéral.
- Un contact avec le CEGIDD dans le nord de la France doit être établi pour discuter des initiatives en prison.
- La question d'un CEGIDD intercarcéral pour les futurs Coress a été soulevée.

Prochaine Réunion

Mardi 17 décembre à 17h.